



Quand Luc écrit les Actes des Apôtres, son projet est de rendre compte de l'essor de la Parole de Dieu de ville en ville, à commencer par Jérusalem, puis en Judée-Samarie. Les villes de Césarée et Antioche de Syrie seront des étapes importantes avant la traversée vers l'Europe. L'intérêt de cette carte est de repérer les villes où des communautés se sont développées : la Parole de Dieu croissait et se multipliait (Ac 12,24). C'est à Antioche que, pour la première fois, les disciples reçurent le nom de "chrétiens." Ac 11,26.